AVENTURE PAR VIENTO SUR



Une aventure en VTT électrique, pleine d'adrénaline et en descente, depuis le village quechua de Misminay, avec des vues spectaculaires sur le site archéologique de Moray, avec ses anciennes terrasses incas.

Il s'agit d'une aventure en VTT électrique pleine d'adrénaline, qui commence à 40 minutes de Sol y Luna, dans le charmant village quechua de Misminay. Une fois les VTT déchargés, le voyage commence, offrant aux cyclistes des vues spectaculaires sur le site archéologique de Moray au fur et à mesure de la descente. Ce site célèbre aurait été un laboratoire et un centre de recherche agricole à l'époque de l'empire inca ; les terrasses concentriques bien préservées auraient été utilisées par les Incas pour expérimenter les cultures et les conditions environnementales. Une voiture ramène les visiteurs à Sol y Luna pour un déjeuner réparateur ou un apéritif, selon les horaires.

Les visiteurs doivent se préparer à une descente en deux roues exaltante et exigeante.

- <sup>®</sup>l<sub>®</sub> Départ: 8:00 am Retour: 11:50 am
- Durée totale du parcours: 3h 50 minutes Durée du trajet: 40 minutes aller-retour
- Distance: 4 km
- Dénivelé: +10 m / -400 m
- ↑↑ Altitude maximale: 3900 m / 12795 ft
- Niveau de difficulté: Avancé

Se munir de vêtements et de chaussures de cyclisme, ainsi que d'une crème solaire à indice de protection élevé.







